



「世界に希望を生み出そう」

2024年5月16日(3497例会)(創立73周年)

■ 呉 RC 2023~2024 年度テーマ 『できる「奉仕」と「親睦」~さらなる前進を目指して~」

長 行 事 義 人 江 山 恭 弘 会長エレクト 会場監督 直前会長

(事務局) 〒737-0045 呉市本通4丁目8-12 〈例会場〉〒737-0051 呉市中央1丁目1-1 呉阪急ホテル 呉商工会議所ビル南館7階 705号室 ☆ (0823) 20-1111 FAX (0823) 20-1120 ☆ (0823) 24-4411 FAX (0823) 21-5692 〈例会日時〉毎週木曜日 12:30~13:30 E-mail ▶ kure-3rc@urban.ne.jp HP/URL ▶ http://www.kurerotaryclub.jp My Rotary ▶ https://my.rotary.org/ja/user

今週のメインプログラム

5月16日(木)

次週のメインプログラム

5月23日(木)

新会員卓話 繁田 正信 君 新会員卓話 平原 弘史 君(続編) 森本 華苗 君

第 3 4 9 6 例 会 記 録 【 5 月 9 日 休 】

【プログラム】 青少年奉仕委員会担当例会

RI第2710地区 青少年奉仕委員会 委員長 川村 勝彦 様 (広島南口



る活動であるということをわかりやすくお話いただきました。

【出席率】 前々回86.96% 今回84.51% (会員74名・欠席11名・免除3名)

【来 客】 ◇外部講師

RI 第2710 地区 青少年奉仕委員会 委員長 川村 勝彦 様 (広島南ロータリークラブ)

◇畦・沖田・谷口(好)・海生(知)君(5/1呉東)勝坂君(5/6北海道2500ロータリーEクラブ) 畦・沖田・海生(知)君(5/8呉東) 8名 【他クラブ出席者】

◇青山・稲葉・畦・奥原・海生(知)・柴萩・島村・菅波・堀口・三宅・山村君 【欠席者】 11名

◇宇都宮(五)・奥川・海生(孝)君 【出席免除者】 3名

◇4年ぶりのバイキング形式の例会となりました。 【会長挨拶】

来る6月は、張本 勲とイチローは通算3000安打数上回る、呉ロータリー3500回記念例会です。 出席率100%でみなでお祝いをしましょう。

入会式

◇明治安田生命保険相互会社 呉営業所 所長 江山 恭弘 君)(アドバイザー: 江山 恭弘 君) 佐藤 裕宣 様(推薦者 三宅 清嗣 君・明神 博 君・ 推薦者 江山 恭弘 君より佐藤さんのご紹介

◇広島信用金庫 呉支店 支店長 岩本 浩二 様 (推薦者 松田 修典 君·宇都宮 公徳 君·道原 正嗣 君) (アドバイザー:宇都宮 公徳 君)

推薦者 宇都宮 公徳 君より岩本さんのご紹介

大上功会長より記念品の贈呈、歓迎の挨拶

佐藤さん、岩本さん ご挨拶

配属は親睦活動委員会

【幹事報告】 ◇RI…ロータリーレート 1\$=157円に変更

…青少年奉仕月間リソースのご案内 ◇RI日本事務局財団室…財団室ニュース 5月号

- ◇RI第2710地区 井内 康輝 ガバナー…ガバナー月信5月号 (配付)

…ガバナー月信 地区大会特集号 (配付)

- ◇本日、例会終了後、第11回定例理事会を開催いたします。理事役員の方は「親睦の間」にお集まりください。
- ◇クールビズ期間の御案内5/16 ~ 9月末頃までです。

【委員会報告】 ◇ロータリー情報・研修委員会 武田 保介 副委員長…5/21(火) 17:00 ~ 新会員勉強会の御案内

18:00~ 新会員歓迎会の御案内

- 【S.A.A】 ◇川村 勝彦 様 (広島南ロータリークラブ) …本日は歴史と伝統ある呉ロータリークラブの例会卓話 にお招きいただきありがとうございます。ロータリー歴の浅い私が地区の青少年奉仕委員長として、 諸先輩が大勢いらっしゃる皆様のお役に立つお話ができるとは思いませんが、30分お付き合いい ただくお詫びと感謝を込めてニコニコ箱に出稿させていただきます。本日は、よろしくお願いいた します。
 - ◇伊藤 博之 君…3月12日からスタートした当院のクラウドファンディングですが、4月目標金額の700万円を達成し、4月25日には第二目標金額である1000万円を達成することができました。そして、最終は、1300万円を超える寄付の申込みがありました。スタート当初は目標を達成できるかどうか不安な日々を過ごしておりましたが、第二目標まで達成することができ感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。
 - ◇武田 保介 君…バイキング復活オメデトウゴザイマス
 - ◇会員誕生日のご紹介
 - ◎ニコニコ基金金額 90,000 円 (累計金額 1,318,044 円)

歴代会長からの伝言

2021~2022年度会長 福田 多喜二

まず、最初に父昭二について少し触れたい。

父昭二は 平成21年5月に体調を崩し緊急入院し9月に逝去した。82年の人生だった。その年の6月まで 呉RC在籍し、42年間ほぼ無欠席で例会出席を続けてきた。例会の連続出席が父のプライドであり、それが かなわない場合の父の選択は退会であった。

晩年、父がよく言っていたことは、「今の自分があるのは呉RCのおかげである。もし、ロータリーに入会していなかったらどうなっていたかわからない。」と、多くの友人や仲間ができたことを誇りに思っていた。

父昭二は、呉ロータリーに入会以前の30代当初から 進駐軍(英連邦軍)の兵士と日本人女性の間に生ま れた混血児の世話を日本国際社会事業団(ISS)の一 員として支援してきた。その役割が終わると、今度は ベトナムのボートピープルの子供の里親等を引き受け、 また、ボーイスカウト、ガールスカウトの支援も続け てきた。「ロータリーは奉仕する団体でなく奉仕する個 人の集まりである」といわれるが、それを実践してき た父は息子にとって偉大な父親であった。多くのロー タリアンの皆様にも父を高く評価していただきました ことを感謝申し上げます。それに反してその息子は・・・ どうでしょうか?

私とロータリーのかかわりは、子供のころの参加した家族会からだろう。記憶は定かではないが花火大会を船上から見た記憶がかすかにある。勘違いかもしれないが俳優の東千代乃介?がゲストで来ていたよう

それから、中学生の時に呉ロータリー主催のサマーキャンプへの参加、高校生の時の青少年交換留学等々、自ら進んで参加したわけではないが、父親からの声掛けで参加してきた。 愚息の将来を何とかしたいとの思いがあったのではないかと推察をしている。 その経験が成果として出て今日に至っているとは思えないが・・・

平成12年7月6日の入会以来早24年の歳月が過ぎた。 その間いくつかの役割を数年ごとに仰せつかってきた。 経験を重ねることで人間は成長するといわれるが、自 分で成長できたとの確信はない。

2021-22年度の会長年度は、はやり病の最中で、例会の運営自体がままならない年でした。例会の休会が多く会員同士のつながりも希薄になり、ロータリーがどうなっているのか皆さんも不安な時期であったように感じ、岩本幹事の発案で ユーチューブで会長メッセージを発信、WEBでの例会を実施し、何とか一方通行ではあるが情報発信の意味も込めて対応をいたしました。また、会費の値上げについても皆さんの賛同をいただき実施させていただきました。

追記:次年度はガバナー補佐を務めさせていただきます。呉ロータリーの皆さんのご協力なくしては努めることはできませんので、どうぞよろしくお願いします。 伝言になったかな~